Au fil des jours, du lundi 4 au jeudi 7 juillet,

Dernière semaine d'école et derniers jours en maternelle pour les GS...

Nous avons profité de ces derniers jours pour faire un temps de détente et de relaxation avec les balles et la musique, de quoi se sentir bien pour commencer la journée.



Maddy nous a présenté deux belles pierres : une blanche transparente et une rouge foncé avec des veines blanches. Kelyann et Ruben nous ont montré une tête et une aile d'un gros scarabée. Marion nous a expliqué que c'était un lucane cerf-volant mâle, l'un des deux plus gros scarabée que l'on trouve en France. Il a d'énormes mandibules.







Les GS et les parents disponibles sont allés visiter l'école élémentaire, l'occasion de faire le tour des classes et d'avoir des précisions sur le fonctionnement de leur futur école : bibliothèque, salle de peinture, wc et les urinoirs pour les garçons, cour de récréation...











Mardi, comme il y a quinze jours, de nouveaux enfants du multi-accueil sont venus dans la classe avec leur éducatrice Florence, pour découvrir nos activités et notre maîtresse.







En motricité, nous avons joué aux balles brûlantes.





Nous avons pique-niqué ensemble mardi midi, c'était très chouette!



















Ensuite nous avons joué dans la cour et puis nous avons chanté autour de Philippe.



Nous avons peint des oiseaux pour faire des cerfs-volants.





Nous avons hâte de les essayer jeudi...

Bon été et belles vacances à tous!